

第64回『人権週間』のお知らせ

12月4日から10日は「人権週間」です。 ~考えよう 相手の気持ち 育てよう 思いやりの心~

「世界人権宣言」は、1948年(昭和23年)12月10日に国連で採択され、今年で採択64周年を迎えます。 国連は、世界人権宣言の採択を記念して、12月10日を『人権デー』と定め、加盟各国では様々な人権 活動を推進するための行事が実施されています。

世界人権宣言は基本的人権及び自由を遵守し確保するために、世界のすべての人々とすべての国が達成すべき共通の目標を定めたものです。

<特設相談所の開設>

特設人権相談所を下記のとおり開設します。家庭内の問題、いじめ、体罰、虐待、悩み事などお困りの方は、お気軽にご相談ください。なお、相談は無料で、相談内容の秘密は固く守られます。

○日 時 12月7日(金) 午後1時30分~4時

○場 所 保健センター2階

○相談員 人権擁護委員 岩田正孝・安藤猛男・堀 久子

中村文子 · 内藤春雄 · 赤木保男

<問い合わせ先> 民生部福祉課内 人権擁護委員会事務局(内線241)



みんなで築こう 人権の世紀

身面をことから人権を考えてみませんか

「真の強者」

わが家の近所に、毎朝夕二人づれで飼い犬の散歩を日課にしている老夫婦がいる。ある夕方、散歩中の夫婦と行き交わした途端、老女が「痛っ!」と言って膝をついた。犬を引き少し前を歩いていた老人は、振り向きざまに「どうした!」と言うなり彼女の元に駆け寄った。彼女は何かにつまずいてこけた様だった。痛そうに顔を歪めている彼女のズボンの裾を手で払ってやりながら「大丈夫か?歩けるか?」と心配げに声をかけていた。「ありがと。」と言いつつそろそろと立ち上がり、足を引きずり気味に歩き出した。彼は「慌てんでもいいでゆっくりついて来やいいで」と振り返り振り返りしながら二人は夕日に向かって去って行った。

一瞬の情景だったが、いたわり合いの温かい心に浸れた。後日、そのことを友人たちに駄弁ったら「甘い、甘い、うちだったら『何処見て歩いとるんや!』と頭ごなしやわ」と一笑に付された。

人間は、誰でも立場によって強者にも弱者にもなる。しかし、強者になったとき、力(腕力、権力、財力等) のあるのを誇示とか盾にして弱者を見下ろし我慢を強いる言動をしていないだろうか。相手を理解し、思いやり いたわり優しさを持つ真の強者であってほしいと思う。

【人権に対するお悩み・お問い合わせ】

民生部福祉課內 人権擁護委員会事務局 (内線 241)

休館日のご案内

(12月1日~1月15日)

◇中央公民館 12月3日(月)・10日(月)・17日(月)・25日(火)・28日(全)~31日(月)
(四 64・4343) 1月1日(火・祝)~3日(木)・7日(月)

◇総合体育館 12月3日(月)・10日(月)・17日(月)・25日(火)・28日(金)~31日(月) 【☎64・5585】 1月1日(火・祝)~3日(木)・7日(月)

 \diamondsuit 勤労青少年ホーム 12月 3 日 (月)・10日 (月)・17日 (月)・24日 (月・振)・28日 (金)~31日 (月) 【含 62・6655】 1 月 1 日 (火・祝)~ 3 日 (ホ)・7日 (月)

 ◇安八温泉
 12月1日(土)・15日(土)・31日(月)

 【☎ 64・5533】
 1月1日(火・祝)・4日(金)午前・15日(火)

今) 月) の) 納) 税)

固定資産税 3期

国民健康保険料 7期 水道料金 10·11月分

下水道使用料 10・11 月分

※納期限(□座振替日)は12月25日(火)です。